

Mais, s'il en est ainsi, comme nous l'enseigne la foi : pères et mères, quelle conduite devez-vous tenir à l'égard de ces chers enfants ?

Dieu a sanctifié vos enfants, par son union avec eux ; mais, après ce miracle de son infinie bonté, il remet ces enfants entre vos mains, il les renvoie au sein du foyer domestique, d'où il les avait tirés souillés par des fautes plus ou moins graves. En recevant ces objets précieux qui sont comme des calices nouvellement consacrés, quels raisonnements devez-vous faire, de quels sentiments devez-vous être animés ? Ah ! quelle est grave, votre obligation ! Qu'il est redoutable, le ministère que vous avez à remplir ! C'est une âme toute imprégnée du sang de l'Agneau sans tache, sanctifiée par la présence du Dieu trois fois saint qui vous est confié ! Le Seigneur en vous confiant ce dépôt précieux, vous revêt d'une espèce de sacerdoce ; il vous avertit que votre fonction est de veiller jour et nuit à sa garde.

C'est surtout dans cette circonstance solennelle que l'on peut dire que le foyer domestique est un temple où rien de profane, rien de souillé ne doit avoir accès. Oui, suivant la belle et touchante pensée de nos maîtres dans la foi, alors surtout, la famille chrétienne est vraiment une église domestique dont les parents sont les prêtres et les enfants, les fidèles. Là, comme dans les temples publics, on doit prier avec piété, s'édifier par des récits touchants, de beaux exemples, étudier la loi sainte du Seigneur, bénir le Créateur de toutes choses, et accomplir en tous points la sainte volonté du Père qui est dans le ciel.

C'est en vue de cette sublime mission, que Jésus-Christ a voulu que le lien de famille fût un lien religieux, et qu'il fut scellé dans le temple, au pied des saints autels, en présence du souverain juge de